

## Carta de agradecimiento

"Llegamos a CENEVET asustados, después de un diagnóstico que no esperábamos y una mala experiencia en el mundo de la fisioterapia. La seguridad, profesionalidad y sensatez de Pilar, nos calmó desde el principio y esa sensación de que estábamos en buenas manos se ha mantenido hasta hoy, que casi estamos de alta, tras ocho años de duro trabajo de Martín, nuestro hijo.

En CENEVET siempre hemos recibido cariño y Martín ha encontrado profesionales que le han hecho fácil lo difícil, divertido lo tedioso y que han puesto una dedicación que va más allá de lo que hubiéramos esperado. A nosotros, sus padres, nos disteis aliento y confianza en momentos dolorosos, empuje cuando nos fallaban las fuerzas y sobre todo la seguridad que sientes cuando ves que todos los esfuerzos van dando resultados. Cuando ves a tu hijo ir cumpliendo hitos y conquistando metas que al principio veías muy lejanas o casi imposibles.

Ha habido momentos buenos y no tan buenos porque el proceso ha sido duro, pero nunca hemos dejado de sentir que con CENEVET habíamos acertado completamente en una de las decisiones más importantes y más difíciles de nuestra vida.

Habéis sido determinantes en la salud y evolución de Martín y así lo recordamos cada vez que le vemos correr con su bicicleta o nadar como un campeón al que no se le pone nada por delante.

Muchas gracias por todo. Os llevamos en nuestro corazón"

## Martín, Luis y María

